
 

  

 

本校では、日頃から早稲田大学教育学部河村研究室と連

携し、ハイパーQUアンケートの結果を分析していただき、

教育活動に活かしています。先日は分析結果のフィードバ

ックを受けました。「本校の児童は全校的に学校生活の満

足度は高いこと」「本校の児童の特徴として自尊感情は高

いが、自己有用感にばらつきがあること」などの傾向があ

ることがわかりました。 

地震を想定した避難訓練を行いました。皆、真剣に取り組むことができました。素晴らしかったです！ 

放送朝会で「漢検・今年の漢字」を募集したところ、あっという間に１００人近くの子供たちが、応募してくれました。

今年の漢字の選定には、一小の子供たちの票も加わることになります。 

結果は、14日に京都の清水寺で発表される予定です。さて、選ばれることになるでしょうか？今から楽しみです！ 


